
CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.     62           INTERPELLANZA 
 
     
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL 17 LUGLIO  2017   –   ORE   19,00 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle 
adunanze consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del 
Presidente Deri e dei Consiglieri: 
 

ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina LEMMA Francesca 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  MARTINO Francesco 

BESSONE Stefania DERI Luca MOISO Daniele 

BOMBACI Rosaria GARIGLIO Giulia PINTO Rocco 

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

CHIUMMENTO Angela LA MENDOLA Giuseppe  

CIACCI Camilla LANTERMINO Davide  

 
in totale con il Presidente n.    22  Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i Consiglieri  AZEGLIO - CHIUMMENTO – CIACCI. 
 
Con l’assistenza del Segretario  Cristina TEMPO  
 
ha  adottato in 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
OGGETTO: MERCATO DI LIBERO SCAMBIO “IL BARATTOLO”  
INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ASSESSORI COMPETENTI. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

IL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

PREMESSO  CHE 
 
 

Negli incontri antecedenti l’apertura del mercato denominato “barattolo” tra la Circoscrizione 7 e 
l’Assessore Giusta, alcune delle criticità principali che riguardavano il mercato di libero scambio 
erano le regole e la legalità, che dovevano essere i punti precursori del nuovo “mercato”. 
A distanza di alcuni mesi, tempo di sistemazione dell’area e di otto mercati svolti, con tutte le 
problematiche legate ad oggetti non conformi alla vendita, problemi di igiene e di ambiente, 
venditori abusivi di alimentari, con una interpellanza n. prot. 5006 del 3/05/2017 con parziale 
risposta dall’Assessore competente, questo “barattolo” è ancora una lontana idea di quello che 
l’Assessore prometteva negli incontri svolti con i Consiglieri della Circoscrizione 7 e i cittadini. 
 

VERIFICATO CHE 
 
Oggi, domenica 11/06/2017 un’emergenza sanitaria ha dovuto far transitare un’ambulanza tra le 
piazzole adibite al commercio con ulteriore attesa e disagio alla persona anziana che abbisognava 
di cure causa malore; alcune persone con carretti improvvisati vendevano acqua e altri beveraggi 
abilmente nascosti nei suddetti carretti all’interno dell’area adibita a mercato; oggetti nuovi 
facevano bella mostra sulle bancarelle nonostante il mercato di libero scambio tratti 
esclusivamente oggetti usati. 
 

VERIFICATO INOLTRE CHE 
 
Non esiste  un piano di primo soccorso in quanto non è stato suggerito ai mezzi di emergenza il 
percorso più breve a raggiungere la persona in evidente stato di difficoltà. 
L’ambulanza ha attraversato il mercato tra gli stalli prima di soccorrere la signora colta da 
malore. La signora in stato di shock ha aspettato l’arrivo dei soccorsi seguita solo dai parenti. 
 

CONSTATATO CHE 
 
Il regolamento del mercato, discusso in Consiglio aperto di Circoscrizione ed approvato in 
Consiglio Comunale il 25/05/2017 doveva essere immediatamente esecutivo dalla data di 
pubblicazione sul sito del Comune di Torino. 
Che all’interpellanza n. prot. 5006 del 3/5/2017 è stata data solo parziale risposta. 
  

INTERPELLA 
 
la Sindaca, l’Assessore Giusta e gli Assessori competenti per sapere: 
 
se sono a conoscenza dei fatti accaduti e descritti in interpellanza; 
se esiste un piano di Primo Soccorso, chi sono i soggetti interessati e se è possibile averne copia; 
se sono a conoscenza della somministrazione abusiva delle bevande, se sono sanzionabili e come 
intendono porvi rimedio; 
se sono a conoscenza che, dopo otto mercati svolti,  le uscite di sicurezza situate al fondo dello 
spazio asfaltato e recintato rimangono chiuse da catena e  lucchetto; 
se sono a conoscenza che vengono inspiegabilmente venduti oggetti nuovi e come mai nessuno 
degli addetti al controllo non è intervenuto; 



 
 
sapere come mai, il regolamento discusso e approvato in Consiglio Comunale il 25/05/2017 n. 
prot. 38839 non è ancora stato applicato e reso attuativo, rendendo di fatto non attivo il Comune 
di Torino sulla vendita illegale dei molti oggetti non conformi al regolamento del “barattolo”, 
soggetto in interpellanza; 
sapere il costo che il Comune ha sostenuto per asfaltare i 3.500 mq. dentro lo spazio interno del 
mercato di via Carcano. 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Dichiarano di non partecipare al voto i Consiglieri ALESSI / BESSONE / BOMBACI / 
GARIGLIO / GIOVANNINI / MOISO. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti   : n.  16 
Votanti  : n.  15  
Astenuti  :  n.   1  BERGHELLI 
 
Voti favorevoli : n.  13 
AUSILIO / CAMMARATA /  CREMONINI / CRISPO / D’APICE /  DE SENSI /  DERI / LA 
MENDOLA /    LUVISON /  MARCHITELLI / MARTINO   / PINTO / SABATINO. 
 
Voti contrari  : n.   2 
LANTERMINO / LEMMA. 


